



あおいちニュース

令和7年 1月号

local news يلاحظ منطقة
発行 青山1丁目自治会

明けましておめでとうございます。新しい年を迎えて、改めて集会所内の過去の資料や会計書類、定例会資料などを整理し、読み返しました。その中で、6年度の三木市区長協議会連合会の総会資料裏にあった文章が心に残りました。

『自治会は一部の人たちによって作られたものではなく、地域に住む人たちの総意で作られ、活動し、また成長させていくべきものです。ふれあい活動などを通して、地域の連帯感を高め、住みよい地域を作っていくための、最も身近な住民組織の一つです。

同じ地域に住んでいる人同士が、お互いに仲良く助け合って暮らしていこうとする考え方は、過去も現在も変わりません。「頼れる人や親せきが遠くにいて、いざという時に心配」「引っ越してきて間もないので、この辺りのことがよくわからない」「うちの子を近所の同世代の子供たちと交流させたい」という時は、近所の人たちが大変頼りになるものです。

自治会はこうした人々の願いに応えるとともに、地域で抱える課題の解決に取り組み、より良い地域を築いていくことを大きな目的として組織されます。』

自治会、町内会への加入があちこちで問題になっている昨今ですが、全世帯に加入していただいている稀有な存在である青山1丁目自治会として、上記の目的を意識しつつ今後も進めていきたいと思えます。

お知らせとお願い



・正月飾りの希望回収します

松の内が明けた後のお正月飾りを回収させていただき、大谷山「伽耶院」のどんど焼き（1月15日10時）に自治会でまとめて持って行って焚き上げてもらいます。もちろん個人で処分されたり、個人でお出かけされる方もあると思います。ただ、なかなか自分で持っていきにくいという方は、この機会をご利用ください。

回収物・・・しめ縄、書き初め、お守り、お札など（金属、プラスチックなどは外してください）

回収日時・・・令和7年1月5日（日）9時～1月15日（水）8時（15日9時には搬出します。）

回収場所・・・集会所前、屋根下の回収袋へ入れてください。

・集会所利用できます

皆さんご存じでしょうか。個人で集会所を利用することができます。1丁目住民は使用料は無料です。申し込みは各ブロック長までお願いします。